

# Impresionante villa de lujo en Sa Carroca con piscina privada y vistas espectaculares de Dalt Vila – En venta, Ibiza - Sant Jordi













## Visión general

Espacio vital:	318 m²
Terreno:	636 m²
Composición:	4 Dormitorios, 3 Cuartos de baños
RefNo.:	2415
Precio:	2.990.000,00 €
Localización:	Sant Jordi
Vista:	Vista al mar, Vista Dalt Villa, Objeto moderno, Comunidad

cerrada y urbanización

### Localización





#### Detalle

Villa exclusiva en venta en Ibiza, cerca de la ciudad de Ibiza – Sa Carroca Luxury con vistas panorámicas

Los alrededores – Sa Carroca: La tranquilidad se encuentra con la proximidad

Enclavada en la prestigiosa zona residencial de Sa Carroca, esta excepcional villa de lujo en venta en lbiza ofrece el equilibrio perfecto entre un entorno tranquilo y un acceso rápido a los lugares más emblemáticos de la isla. Ubicada a pocos minutos de la ciudad de lbiza, esta zona es conocida por sus paisajes pintorescos, su privacidad y su proximidad tanto al campo como a la costa.

A tan solo 10 minutos en coche, llegarás a algunas de las playas más bonitas de la isla, incluidas las aguas cristalinas de Cala Jondal, donde se encuentra el mundialmente famoso Blue Marlin Ibiza, así como Es Cavallet y Ses Salines, conocidas por su arena blanca, aguas turquesas y animados clubes de playa como El Chiringuito y Sa Trinxa.

A tan solo 12 minutos se encuentra Dalt Vila, el casco antiguo de Ibiza declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Allí le esperan encantadoras calles empedradas, restaurantes gourmet como La Oliva, Casa Maca y Lío Ibiza, así como boutiques de diseño y exclusivos locales nocturnos.

El aeropuerto internacional de Ibiza se encuentra a tan solo 10 minutos en coche del alojamiento, lo que garantiza conexiones sencillas con las principales ciudades europeas. En Sa Carroca encontrará panaderías artesanales, excelentes restaurantes locales y boutiques, todo ello rodeado de las exuberantes colinas verdes que definen la tranquila atmósfera mediterránea de la zona.

La Villa – Elegancia contemporánea con encanto atemporal

Esta moderna villa en Ibiza ofrece 318 m² de espacio habitable exquisitamente renovado, combinando un diseño sofisticado con cálidos materiales naturales. Cada detalle de esta vivienda refleja un gusto refinado y una artesanía superior.

Al entrar, un amplio vestíbulo da la bienvenida a una elegante sala de estar con una chimenea de diseño, muebles de lujo y puertas de cristal de suelo a techo que ofrecen vistas fascinantes de Dalt Vila. La distribución diáfana integra una cocina de vanguardia con isla central, electrodomésticos de alta gama y acabados en madera natural, ideal para recibir invitados o para la vida familiar.

En toda la villa, la serena paleta de blancos, beiges, piedra y madera evoca calma y armonía, conectando a la perfección el interior con el entorno exterior.

La propiedad cuenta con cuatro amplias habitaciones —tres en la planta superior y una en la planta baja—todas con armarios empotrados y abundante luz natural. Los tres lujosos baños están diseñados con materiales de alta gama y un estilo elegante, incluyendo una bañera exenta que se abre a una terraza privada con una acogedora bañera de hidromasaje exterior.

Un garaje de 80 m² ofrece versatilidad adicional, con la posibilidad de convertirlo en gimnasio, suite de invitados o estudio, según la visión del nuevo propietario.

Espacios al aire libre: un oasis mediterráneo

Salga y sumérjase en la esencia de la vida ibicenca. El jardín privado y la piscina de la villa crean un santuario de paz ideal para relajarse y disfrutar. Una amplia terraza con un elegante salón exterior y un

comedor al aire libre le invitan a desconectar bajo el sol de la isla o a celebrar cenas inolvidables bajo las estrellas.

La terraza en la azotea es uno de los mayores atractivos, con vistas panorámicas de Dalt Vila, las verdes colinas circundantes y la brillante costa. Desde sesiones de yoga al amanecer hasta cócteles al atardecer, este espacio captura a la perfección el encanto de la isla.

La piscina privada, bordeada de lujosas tumbonas, está rodeada de exuberantes jardines, que incluyen flora mediterránea, árboles maduros y flores vibrantes, creando una sensación de serenidad y exclusividad.

#### Una oportunidad única en Sa Carroca

Esta lujosa villa en Sa Carroca representa una oportunidad única para adquirir una residencia moderna, lista para entrar a vivir, en una de las ubicaciones más estratégicas y prestigiosas de Ibiza. Combinando un diseño contemporáneo, espectaculares vistas a Dalt Vila y una proximidad a las mejores playas, la animada vida nocturna y los mejores restaurantes de la isla, esta propiedad encarna a la perfección el estilo de vida mediterráneo ideal.

Ya sea como residencia permanente o como una valiosa inversión en el mercado inmobiliario de Ibiza, esta villa es una joya de elegancia, confort y ubicación, que equilibra a la perfección la sofisticación con la autenticidad isleña.

#### Puntos de interés cercanos

- Ibiza ciudad y Dalt Vila 12 min
- Cala Jondal y Blue Marlin Ibiza 10 min
- Playa de Es Cavallet y El Chiringuito 10 min
- Playa de Ses Salines y Sa Trinxa 12 min
- Marina Botafoch y Lío Ibiza 15 min
- Aeropuerto de Ibiza 10 minutos